

Ihr Name Andreas Beck

Ihre Anmerkungen Sehr geehrte Mitglieder der Rundfunkkommission der Länder,

seit wann hätte eine Zusammenlegung von unterschiedlichen Stimmen zu mehr Vielfalt beigetragen?

Man muss auch in diesen Zeiten für weniger populäre Formate eine Lanze brechen wollen und bitte dafür Sorge tragen, dass genügend Raum zur Reflektion und zur edukativen Unterhaltung besteht. Der ewigen Leier des Infotainments oder der stetigen Gier nach News ist doch bitte eine ausführliche und kenntnisreiche Kommentierung von Welterfahrung entgegenzuhalten.

Wir – das sind die vielen Künstler*innen des Residenztheaters – plädieren sehr nachdrücklich dafür, dass Sie dem Kulturauftrag und den besonderen wie einmaligen Anspruch der öffentlich-rechtlichen Sender auch weiterhin kompetent und vielstimmig erfüllen und diesbezüglich die geplanten Reformen, 3sat und ARTE zusammenzulegen, überdenken.

Mit den besten Grüßen

Andreas Beck

Staatsintendant Residenztheater München

Optionale Anhänge

Datei -

Bild -

Hinweise zum Datenschutz

Datenschutz akzeptiert

Einverständnis zur Veröffentlichung akzeptiert